

Peresmian Stadion Asmul Jaya Wiradinata Hadirkan Persib Legen

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Dec 23, 2023 - 20:47



PANGANDARAN JAWA BARAT - Lapangan sepakbola Astana Mulya Jaya yang terletak di Desa Sindangjaya Kecamatan Mangunjaya di serbu Para pendukung Persib, Pasal nya Peresmian Stadion ini di meriahkan oleh Pemaen Persib Legend, di antara nya kang Arief Tantan Atep Eka Ramdani, sabtu (23-1/12/2023).

Stadion Asmul jaya diresmikan oleh bupati kabupaten Pangandaran H Jeje Wiradinata, hadir juga dalam acara Asisten Daerah, Kadisdikpora Kabupaten Pangandaran ketua Dewan, Dandim dan seluruh pejabat lingkup kabupaten Pangandaran, Camat Mangunjaya beserta Danramil.

Dalam sambutan nya Bupati Kabupten Pangandaran mengatakan, alhamdulillah sampai saat ini yang paling pundamen bagi kehidupan masyarakat, yaitu jalan sudah bagus di atas 90 %, yang mana di kabupaten Pangandaran apabila kita ingin ke gunung dan ke laut pun insya Alloh bisa lancar.

Di akhir masa jabatan saya nanti, saya ingin arena ruang kreatifitas anak muda sudah selesai di bangun termasuk lapang sepak bola, yang insya Allah ke depan saya bertekad ingin membangun satu lapangan sepak bola dan satu gor di tiap kecamatan "katanya",

Di tahun 2023 ini akan kita resmikan 2 GOR, yaitu di kecamatan Parigi dan di kecamatan sidamulih.

Harapannya tentu mudah mudahan bisa bermanfaat bagi masyarakat dan menjadi tempat arena olahraga ruang kreatifitas anak muda "ujarnya".

Sementara di tempat yang sama Kadisdikpora Pangandaeen Agus Nurdin menjelaskan, pengembangan indeks olahraga di kabupaten Pangandaran telah sesuai dengan RPJMD Tahun 2023, kita membangun sarana olahraga masyarakat di tiga tempat yaitu lapangan olahraga di kecamatan Mangunjaya yang kedua di kecamatan sidamulih dan yang ke tiga GOR di kecamatan Parigi, yang mana sampai saat ini proses nya sudah mendekati 100 % dan mudah mudahan di akhir tahun 2023 bisa selesai 100 %.

Tempat olah raga ini di bangun dalam upaya membangun indek kebahagiaan masyarakat dan insya Allah ke depan setiap kecamatan memiliki minimal 2 tempat olah raga , yang satu GOR dan yang satu nya lapang sepak bola "ujarnya".

Kepala Desa Sindangjaya Asep Roni menjelaskan, lapangan sepak bola ini merupakan aset desa sindangjaya yang insya Allah akan mendorong pendapatan asli Desa itu sendiri, dan tentunya akan memberikan manfaat tersendiri kepada Masyarakat desa sindangjaya pada khususnya tentunya untuk semua masyarakat Pangandaran Pada Umum nya.

Menurut Roni ini satu satunya stadion yang memenuhi syarat standar nasional "ujarnya". (Tony)